
 

 

 

 

 

2017年 6月 1日～2018 年 5 月 31日まで、どうぞよろしくお願いいたします。 

  

 

 

この度、108 期の執行委員長をおおせつかりました。十数年ぶりの組合執行部入り、

前回は独立法人化前の職員組合でしたので、現在の職員組合とは隔世の感があります。

ほぼ何も分からない状況で、且つ不慣れではありますが、一所懸命に委員長の務めを

果たしたいと思っております。どうぞ皆様にはご協力の程、宜しくお願い致します。 

 

昨年 12 月 21 日に茨城大学の財務改善に関する全学説明会がありました。現在、茨

城大学の財務状況は厳しい状況下にあることは皆様におかれましてもご承知との事

と思います。人事院勧告には準拠せず、地域手当も引き下げられました。一方でパー

トタイム職員の雇用問題で、継続雇用制度の検討を行う旨の当局回答を得ております

が、正式な文書にはなっていない状況です。今期は駐車場の有料化や教職員の業務評

価等、更には、今後、経費削減策の名のもとに教職員数の削減が挙げられており、問

題が山積みです。このような中で当局との団体交渉をしていかなければならないかと

考えております。 

 

 組合の組織率は、昨年度末、農学部職員組合の退職者が多かったために、5 月 1 日

の時点では、48.18％で過半数を割ってしまいました。その後、3 名の方が加わり、現

時点では過半数を越え、何とか阿見事業場過半数代表者になっております。しかしな

がら上述したように多くの課題を抱えて当局との団体交渉を実施していく上でのよ

りどころとなるのはより多くの皆様方の声です。その意味で少しでも多くの方に組合

員になって欲しいと考えております。皆様方にはぜひともお近くの方にお声を掛けて

組合加入の勧誘をしていただければと思います。 

 最後に、今期は副執行委員長に成澤先生、書記長に岡山先生、情宣に有沢さん、会

計に杉山さんをお願いしております。私たち執行部は一丸となって「少しでも働きや

すい職場」になるように努めて参ります。 
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副委員長を務めさせていただくことになりました成澤です。組合の執行委員の仕

事は 2回目となります。まだ組合の仕事について十分に理解していないこともありま

すが、委員長を補佐し、他のメンバーとも協力し活動に貢献したいと思います。 

さて、私は東京都に住んでおります。阿見には１時間３０分程かけて通っておりま

す。東京都では、近く都議会議員選挙が行われます。築地や豊洲の問題で感心のある

方も多いかと思います。国政選挙の前哨戦とも言われる今回の選挙では、マスコミな

どの報道によると新しい風が吹くのでは？と予想されております。当たり前のことで

すが、間違っていることを間違っていると、正しいことは正しいのだと言える環境は

とても大切だと思います。その意味でも都民の１票、１票の判断を楽しみにしており

ます。 

日本の大学を取り巻く環境も、他国に比べると必ずしも良い環境であるとは言えな

いと思います。ひとり、ひとりの力は小さいかもしれませんが、このような環境を改

善するためには、やはり一歩、一歩ずつ進むことしかないようにも感じております。

そのためにも、これまでの組合の執行委員の方々同様、皆さんひとり、ひとりの声を

大学側に届けることによって、少しでもよりよい職場環境を築いていきたいと思いま 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副委員長を務めさせていただくことになりました成澤です。組合の執行委員の仕事

は 2 回目となります。まだ組合の仕事について十分に理解していないこともあります

が、委員長を補佐し、他のメンバーとも協力し活動に貢献したいと思います。 

さて、私は東京都に住んでおります。阿見には１時間３０分程かけて通っておりま

す。東京都では、近く都議会議員選挙が行われます。築地や豊洲の問題で感心のある方

も多いかと思います。国政選挙の前哨戦とも言われる今回の選挙では、マスコミなどの

報道によると新しい風が吹くのでは？と予想されております。当たり前のことですが、

間違っていることを間違っていると、正しいことは正しいのだと言える環境はとても

大切だと思います。その意味でも都民の１票、１票の判断を楽しみにしております。 

日本の大学を取り巻く環境も、他国に比べると必ずしも良い環境であるとは言えな

いと思います。ひとり、ひとりの力は小さいかもしれませんが、このような環境を改善

するためには、やはり一歩、一歩と進むしかないと感じております。そのためにも、こ

れまでの組合の執行委員の方々同様、皆さんひとり、ひとりの声を大学側に届けること

によって、少しでもよりよい職場環境を築いていきたいと思います。どうぞよろしくお

願いいたします 

 

第 108 期庶務委員を引き受けました有沢と申します。できることを協力してやって

いこうと思いますので、1 年間よろしくお願いいたします。 

 

 

第 108 期庶務委員(会計）を務めさせていただくことになりました会計係の杉山です。 

皆さまが健康に安心して働ける職場環境作りに向けて、１年間お手伝いをさせていた

だきます。 

非常勤職員の立場から皆さまが抱える心配事や女性目線での率直なご意見・ご要望

なども吸い上げていければと思いますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

本年度、書記長を務めさせていただくことになりました。1 年間どうぞよろしくお願

いいたします。 

組合のお仕事は今回が初めてでわからないことだらけですが、皆様に様々な面でご

協力いただき、少しでも職場環境の改善に貢献できればと考えております。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

庶務委員（会計）  杉山陽子 

書記長  岡山毅 

副執行委員長  成澤才彦 

庶務委員（情宣）  有沢麻理子 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

組合に加入されていない方がお近くにおりましたら、ぜひ加入をお勧めしてください。現在、

退職などにより、組合員が減少しております。 

加入申込書は組合事務室、または組合掲示板（研究棟ｴﾚﾍﾞｰﾀｰ横、 

FS ｾﾝﾀｰ 1F）にございます。皆様のご協力をお願いいたします！ 

 

新組合員のご紹介♪ 
皆様、はじめまして。茨城大学農学部に４月より勤務しております、中村彰宏と申します。少し遅れて６月

に労働組合に入りました。前職は食品会社で、食品素材の研究、商品開発、研究企画の仕事をしており

ました。職場環境が大きく変化したこともあり、慣れるまで、まだ時間が掛かりそうです。組合の皆様に相談さ

せて頂くこともあると思います。どうか宜しくお願いいたします。    ◆食品保蔵学研究室 中村彰宏◆     

皆様、はじめまして。４月より ICAS（地球変動適応科学研究機関）の事務補佐員として、農学部に着

任し組合の仲間入りをしました、金子美幸と申します。 

組合の会合など積極的に参加し勉強させて頂きたいと思います。 

いろいろとご迷惑をおかけするとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。   ◆ICAS 金子美幸◆   

皆様初めまして，高瀬唯と申します。 

1 月に本学にテニュアトラック教員として採用されました。 

今，話題(?)のテニュアトラック教員ということで，5年後を見据えて着実にステップアップしていければと思っ

ております。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。         ◆教育研究振興教員 髙瀬唯◆   

皆様、初めまして。植物育種学研究室の仮屋亜由美と申します。 

3 か月の派遣期間を経て、今年４月から技術補佐員としてお世話になっております。着任しましてからまだ

3 か月程ですが、最近は先生方や他の職員の皆様にお声をかけて頂く機会も多く、大変有難く、また嬉しく

思っております。初めての組合活動でご教示頂くことも多いと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。 

◆久保山研究室 仮屋亜由美◆  

皆様、はじめまして。5月より会計係にてお世話になっております、飛田千香子と申します。 

大学の事務も組合活動も初めての経験となりますが、会合などにも積極的に参加してまいりたいと思いま

す。どうぞよろしくお願いいたします。                         ◆会計係 飛田千香子◆   

 
※内容についてのお問い合わせや情報提供などありましたら、 

農学部労働組合（029-888-8536 / hisae.taguchi.maro@vc.ibaraki.ac.jp）までお願いします。 

 



 

◆第 107 期組合大会議事要旨◆ 
開催日時：平成 29 年 5月 31 日（水）12：05～12：55   場所：農学部第一会議室 

議長：小川先生   書記：小針先生   大会運営委員：安西先生   出席者：33 名 

来賓：中央労働金庫土浦支店長 中條悟様 

 

第 107 期の組合活動報告 

伊丹委員長から、団体交渉、労使協定、パートタイム職員の雇用問題、全大教定期大会・教

研集会、関東甲信越地区単組代表者会議、職場懇談会、組合の組織拡大、つくばメーデーへの

参加、退職者送別会、鍬耕祭への参加、女子会、組合ニュースの発行等について報告があった。

これに関して安江前委員長より、地域手当の引き下げ数値が 8.0%ではなく 8.5%に戻すという

値から 1.5%の引き下げである旨の指摘があった。また、大学の経理試算を概算でもよいので早

めに出させ、交渉に臨むよう指摘があった。 

第 107 期会計報告 

 下村会計委員から会計報告があり、その後上妻監査委員から適正に処理されている旨、報告が

あった。 

以上、第 107 期の活動報告ならびに会計報告については満場一致で承認された。 

第 108 期役員代議員の選挙結果報告 

 長南選挙管理委員長から選挙結果についての報告があった。 

第 108 期会計監査委員の承認 

 伊丹前委員長より、監査委員の紹介があった。（上塚先生・路川さん） 

第 108 期役員紹介 

 中島(弘)新委員長より、第 108 期の役員の紹介があった。 

第 108 期代議員紹介 

 伊丹前委員長より第 108 期の代議員の紹介があった。 

第 108 期活動方針案について 

 中島(弘)新委員長より、第 108 期の活動方針について提案があり承認された。 

第 108 期予算案について 

  杉山新会計委員より、第 108 期の予算案が提案された。安江前委員長より予備費が少ないの

ではという指摘があった。これに関して中島新委員長から特別会計からの繰り入れも検討する

旨の回答があった。 

 以上、第 108 期の活動計画ならびに予算案については満場一致で承認された。 

新組合員の紹介 

 新組合員の紹介が中島(弘)新委員長よりあった。 

スローガンの提案、採択 

 第 108 期のスローガンについて岡山書記長から提案があり、採択された。 

以上 

◆第 107 期組合大会議事録要旨◆ 


